

„Haben weit mehr als 200 Sponsoren“ Do., 14.02.2013

Mögliche Insolvenzen von Geldgebern: Obmann sieht keine Probleme für SF Lotte



Der Spielbetrieb der Sportfreunde Lotte, hier mit Neuzugang Kevin Freiburger (links) im Testspiel gegen den TSV Havelse, wird durch die mögliche Insolvenz der beiden Hauptsponsoren nach Aussage von Fußballobmann Manfred Wilke nicht in Mitleidenschaft gezogen. Foto: Mrugalla

Lotte - Keine Auswirkungen auf den laufenden Spielbetrieb durch die mögliche Insolvenz der beiden Hauptsponsoren Reri AG und connectM Werbeagentur GmbH & Co.KG sieht Manfred Wilke, Obmann der Sportfreunde Lotte.

Von Uwe Wolter

Die Reri AG und die connectM Werbeagentur GmbH & Co.KG sind die zwei Hauptsponsoren des Fußball-Regionalligisten Sportfreunde Lotte. Allerdings habe die mögliche Insolvenz der beiden Unternehmen keine Auswirkungen auf den laufenden Spielbetrieb des Clubs, erklärte Manfred Wilke, Fußballobmann der Sportfreunde, gegenüber unserer Zeitung.

„Wenn ein **Insolvenzverwalter Herr Stroot** sich Gedanken über die Mannschaft der Sportfreunde macht, dann ist es das ja ganz schön. Der soll sich aber besser Gedanken um Reri und connectM machen“, klang Wilke doch ein wenig genervt. Das Ganze sei schließlich eine Wirtschaftssache und keine sportliche Angelegenheit.

„Wir haben weit mehr als 200 Sponsoren. Reri und connectM sind zwei davon. Die einen bezahlen viel, andere weniger und andere gar nicht. Ich werde doch nicht hier und jetzt sagen, die oder die haben schon alles im Voraus gezahlt“, wollte Wilke nicht mit konkreteren Informationen rausrücken. Für die laufende Saison, betonte Wilke, gäbe es auch keine Probleme.

Fakt ist aber sicherlich, dass sich die Sportfreunde spätestens wohl zur neuen Serie nach anderen Finanzquellen umsehen müssen – egal ob für die Regionalliga oder gar für die dritte Liga, falls denn der seit Jahren angestrebte Aufstieg diesmal gelingt. Ihr nächstes Meisterschaftsspiel bestreiten die Sportfreunde am kommenden Samstag zu Hause in der connectM-Arena (wie lange das Stadion noch so heißen wird, ist angesichts der jüngsten Entwicklung völlig offen) um 14 Uhr gegen Bergisch Gladbach. Sportlich will der Regionalligist endlich wieder Gas geben, nachdem zuletzt das Spiel in Düsseldorf ausgefallen ist.

Das Spiel wird trotz der winterlichen Witterung über die Bühne gehen können, erwartet Wilke. „Wann ist denn zuletzt ein Spiel in Lotte ausgefallen?“